

1 学年通信

R 3 . 4 . 19
発行
No . 3
文責 富所 淳子

観桜句会は晴天に恵まれ満開の桜の下で写真を撮ることができました。後日、ホームページにもUPしますので、お楽しみに！いい句が詠めたよね(ˆ▽ˆ)/

前期時間割開始！

先週は、学級の組織作りなどの時間が多く、担任を中心に1年担当者の授業しかありませんでしたが、本日から、いよいよ各教科の授業が始まりました。中学校では50分授業になり、教科毎に担当の先生が変わります。より専門的で内容の濃い授業がみなさんを待っています。しかし、何も心配する必要はありません。先生方の話をしっかり聞いていれば大丈夫！もしわからないことがあれば、遠慮なく質問して下さい。先生方は、きっと丁寧に答えて下さるはずです。まず、言われたことを素直にやってみましょう。やってみて、うまくいかないことがあれば、そこから自分なりの工夫をしていけばいいのです。心を開いて、たくさんのお話を吸収し、力を伸ばして行って下さい。

- ◎「準備9割！」忘れ物のないように学習用具や課題を確認して、気持ちよく授業を始めましょう。
⇒「学習の記録と明日の予定」を上手に活用して下さい！
- ◎授業で使うもの（ノートなど）は、教科担任の先生の指示を聞いてから準備しましょう。

学年レクリエーション

初めての学年レクでは、名刺交換会・グループ作り・五中クイズ大会などを行いました。
名刺交換会では、4人と名刺（自己紹介カード）を交換し、友達の輪を広げられるようにしました。
また、クイズ大会では五中に関する問題を出題し、正解の数を競いました。10問連続正解者は、15名でした。笑顔のあふれる、楽しい時間を過ごすことができました。

自転車について

先日、自転車にナンバープレートを取り付けてもらいましたが、結束バンドが外れてしまった人や弛んでいる人がいるようです。つけ方を確認し必ず2か所で固定して下さい。結束バンドがない場合は、担任まで申し出て下さい。
また、駐輪する時や自転車を出す時に、誤って自転車を倒してしまっている人もいます。周りに気をつけて、丁寧に操作して下さい。

保護者の皆様へ

本日の自転車点検表で、入学式に配付したプリント類がすべて揃いました。お忙しい中での提出物へのご協力に感謝いたします。おかげ様で、健康診断なども順調に進んでいます。
現在「PTA総会等の出欠票」と「GIGAスクール」に関わるプリント2枚を回収中ですので、4/23（金）までに、ご提出下さい。

学年課題頑張っています！
一日一枚の学習プリント（今は漢字練習中心）を配付していますが、丁寧に記入している人が多く、作成している側としてはうれしい限りです。いい習慣を続けていきましょう！